



# E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

## <http://epaper.dpr.go.id>

**Judul** : Media AS: Mossad Menyusup, Ungkap Skandal Komandan Hizbullah dan 4 Gundiknya  
**Tanggal** : Senin, 30 Desember 2024  
**Surat Kabar** : Seputar Indonesia  
**Halaman** : 1

Media AS: Mossad Menyusup, Ungkap Skandal Komandan Hizbullah dan 4 Gundiknya

Muhaimin Senin, 30 Desember 2024 - 12:01 WIB views: 39.461 Fuad Shukr, komandan Hizbullah yang sulit dicari Israel. Dia tewas dalam serangan udara militer Israel pada Juli lalu. Foto/BBC via Hizbullah A A A

BEIRUT - Jaringan mata-mata Mossad telah menyusup begitu dalam ke semua aspek kepemimpinan Hizbullah sehingga Israel tahu tentang empat gundik seorang komandan senior kelompok tersebut. Demikian laporan media Amerika Serikat (AS), New York Times. Menurut laporan tersebut, komandan senior Hizbullah yang dimaksud adalah Fuad Shukr. ADVERTISEMENT Komandan yang sulit ditangkap pasukan Israel tersebut, menurut New York Times, pada akhirnya menikahi empat gundiknya melalui telepon karena merasa bersalah. Fuad Shukr, yang juga menjadi salah satu pendiri Hizbullah adalah tokoh kunci dalam rantai komando kelompok milisi Lebanon tersebut. Baca Juga Eks Agen Mossad Ungkap Detail Operasi Bom Pager yang Meledak di Seluruh Lebanon Mossad, badan intelijen Israel untuk operasi luar negeri, telah menghabiskan waktu puluhan tahun untuk mengumpulkan informasi tentangnya hingga agen-agennya dapat melacak setiap gerakan Shukr. Sebagai bagian dari pengawasannya, Mossad segera mengetahui bahwa Shukr memiliki empat gundik yang berbeda—sesuatu yang diduga membuatnya merasa bersalah dan berusaha memperbaikinya dengan menikahi keempat wanita itu, kata pejabat Israel dan Eropa yang mengetahui operasi mata-mata Mossad tersebut kepada New York Times. Shukr, yang selalu terlihat sulit ditangkap setelah pengeboman mematikan tahun 1983 di Beirut yang menewaskan 241 personel Korps Marinir Amerika Serikat, termasuk di antara ratusan komandan Hizbullah yang dilacak oleh Israel sejak berakhirnya perang tahun 2006. Saat Israel mengumpulkan profil Shukr, para perwira intelijen Mossad mengetahui perselingkuhannya, yang disembunyikan oleh komandan Hizbullah tersebut hingga dia mencari bantuan pada tahun 2024 dari ulama agama tertinggi kelompok tersebut, Hashem Safieddine, menurut laporan New York Times. Safieddine, yang tewas dalam serangan udara Israel setelah ditunjuk sebagai penerus pemimpin yang terbunuh Sayyed Hassan Nasrallah, diduga memberikan nasihat kepada Shukr, di Shukr sepakat dengan solusi yang tidak lazim.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Senin, 30 Desember 2024 - 12:01 WIB oleh Muhaimin dengan judul "Media AS: Mossad Menyusup, Ungkap Skandal Komandan Hizbullah dan 4 Gundiknya". Untuk selengkapnya kunjungi:

<https://international.sindonews.com/read/1509971/43/media-as-mossad-menyusup-ungkap-skandal-komandan-hizbullah-dan-4-gundiknya>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>